
Ata nº 139

Aos dez dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do Comitê
de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na  Sede do Instituto, sito à
Rua  Padre  Anchieta,  número  dois  mil  e  trinta  e  cinco.  Presentes  os  seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante do SIMP Mauro Coelho Lindemann e
a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena  Dobke  Portantiolo.
Também presentes a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia e a Diretora Presidente do
PREVPEL Berenice Martinez Nunes. A reunião inicia, e imediatamente é cedida a palavra
ao senhor João Ennes, da Consultoria Referência, que se encontra por videoconferência,
o qual faz uma breve explanação de como demonstrar as operações BOVA 11 no DAIR,
orientando a fazer, conforme é emitido no extrato do Banrisul. Também presente nesta
Sessão virtual, a senhora Vanessa Lieberknecht, também da Consultoria. O Senhor João
fez  a  apresentação  das  projeções  e  índices,  conforme  expectativas  de  mercado,
informando as projeções de IPCA, PIB, CÂMBIO e SELIC, pedindo cautela, atenção e
mantendo  a  diversificação  dos  investimentos,  pois  ainda  há  muita  volatilidade  no
mercado, citando que a SELIC baixa reduz a atratividade do investidor externo, reduzindo
a  entrada  de  dólares,  fazendo  com  que  o  risco  nas  operações  seja  maior.  A pauta
seguinte  foi  sobre os resultados obtidos com as aplicações em junho de 2020,  cujos
rendimentos do mês foram positivos  em R$ 1.882.717,44,  fazendo com que o PL do
Fundo atingisse a  quantia  de  R$ 246.154.049,96.  A rentabilidade atingida  no mês foi
0,77%, e a rentabilidade acumulada ficou 2,35%. Os Conselheiros concluíram que o saldo
positivo em junho foi reflexo de a Carteira estar diversificada. Registra-se em Ata que a
Gestora já havia comunicado aos Conselheiros deste Comitê acerca da confirmação de
abertura de conta na Banrisul Corretora em 26/06/2020, e que em 30/06/2020, o Fundo
adquiriu 5420 cotas de BOVA 11, resultando em uma operação de R$ 498.369,00, e ainda
que em 08/07/2020 realizou a venda de todas as cotas de BOVA 11, obtendo 3,37% de
lucro na operação, sendo 0,30% a taxa cobrada pela Corretora neste tipo de operação.
Foram tratadas questões quanto a realocações de Ativos, tendo em vista as oscilações do
mercado.  Gestora  solicitou  aprovação  de  aplicação  de  R$1.000.000,00  para  ser
investidos  na  compra  de  BOVA 11,  com  o  Comitê  de  Investimentos  autorizando  a
aplicação, podendo ser realizadas realocações em Ativos que não estejam satisfazendo
as expectativas, ficando a Gestora autorizada em aplicar recursos na compra de BOVA 11
até o valor de R$ 5.000.000,00. Também foram tratadas questões acerca de realocações,
ficando decidido que haveria a redução das aplicações no Fundo CAIXA FI BRASIL IRF-
M1  TP  RF  em  R$  7.000.000,00,  com  realocação  dos  recursos  para  os  Fundos  de
Investimento: CEF FI Brasil IDKA IPCA  2A  R$ 2.000.000,00; CAIXA BRASIL IMA-B 5 R$
3.000.000,00;  CAIXA BRASIL IRF-M  1+  R$  1.000.000,00;  BANRISUL PREVIDÊNCIA
MUNICIPAL III R$ 1.000.000,00, este último sendo o recurso que servirá para a compra
de BOVA 11.  A próxima reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo a



tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente
Ata, que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


